

40
Jahre

Hospiz

Haus Hörn

40 Jahre Hospiz

Be-GEIST-ert – Was uns bewegt und trägt

Pioniergeist, Mut und das bürgerschaftliche Engagement vieler Menschen haben die Entwicklung der modernen Hospizbewegung getragen und ermöglicht. Sie sind als Grundlage für die Eröffnung der ersten stationären Hospize in Deutschland, zu denen das Hospiz im Haus Hörn gehört, nicht wegzudenken.

Was ist aus diesem Anfangsgeist geworden? Was bewegt uns Haupt- und Ehrenamtliche, diese so wichtige Arbeit tagtäglich engagiert fortzuführen und weiter zu entwickeln? Was trägt die Menschen, die wir im Hospiz in ihrer letzten Lebensphase begleiten? Wie können wir die Begeisterung für den Menschen, das Leben und eine sinn- und würdevolle Gestaltung bis zuletzt bewahren und lebendig halten?

Wir laden Sie im Jubiläumsjahr
herzlich ein, diesen Fragen gemeinsam
nachzugehen und mit uns zu feiern.

Wir freuen uns auf Sie!

Herzlichst,

Ihre Anne Storcks und Manfred Vieweg

Das
Programm
finden Sie auf
der Rück-
seite



Veranstaltungen im Jubiläumsjahr 2026



Montag, 09. Februar, 20 Uhr
Sondervorstellung
„Das Herz eines Boxers“
im DAS DA THEATER www.dasda.de/boxer



Freitag, 19. Juni, 19.30 Uhr
Benefizkonzert mit den Chören:
Koor Kadans | fünflinge | Einklang
in der ev. Genezareth-Kirche

Sonntag, 05. Juli, ab 14.30 Uhr
Jubiläumsgottesdienst und
Sommerfest Hospiz

im Garten Haus Hörn



Mittwoch, 9. September, 17 Uhr
Festakt zum Jubiläum
Be-GEIST-ert – Was uns bewegt und trägt
im Saal Haus Hörn

Mittwoch, 25. November, 19.30 Uhr
Büchervorstellung und Cellomusik
mit Susanne Laschet und Helga Lörner
im Saal Haus Hörn